



EL CAMPEÓN MUNDIAL SÚPER WELTER DEL WBC SEBASTIAN FUNDORA BATALLARÁ ANTE EL EX CAMPEÓN UNIFICADO KEITH THURMAN EN UN EVENTO DE ALTO VOLTAJE DE PBC PAY-PER-VIEW POR PRIME VIDEO EL SÁBADO, 28 DE MARZO

Fundora es un Campeón Mundial Dinámico y Regresa Para Enfrentarse al Potente Ex Campeón Thurman Como Protagonistas en el MGM Grand Garden Arena de Las Vegas

**Venta Anticipada AHORA hasta las 10 p.m. PT del Miércoles
Ingresando a [AXS.com](#) y Poniendo el Código: PBC**

**¡La Venta General Comienza MAÑANA, Jueves 5 de Febrero,
a las 10 a.m. PT a través de [AXS.com](#)!**

LAS VEGAS –4 de febrero, 2026 – El Campeón Mundial Super Wélter del WBC, **Sebastian "La Torre Infernal" Fundora**, regresará al cuadrilátero para intentar continuar su reinado en las 154 libras frente al ex campeón unificado mundial **Keith "One Time" Thurman**. Este será un choque explosivo que encabezará al evento de PBC Pay-Per-View por Prime Video el sábado 28 de marzo desde el MGM Grand Garden Arena en Las Vegas.

Fundora y Thurman iban a enfrentarse originalmente en octubre del año pasado, antes de que Fundora sufriera una contusión en la mano durante una sesión de sparring. Ahora Fundora regresa a la acción, y este combate ofrecerá un fascinante choque de estilos como parte de un duelo de cruce de caminos de élite.

Fundora buscará continuar afianzándose en la cima de la competitiva división de las 154 libras frente a su rival más laureado hasta la fecha, mientras que Thurman podría potenciar sus credenciales para el Salón de la Fama al alcanzar la cima de una segunda categoría.

***** La venta anticipada de entradas comienza el miércoles, 4 de febrero desde las 10 a.m. hasta las 10 p.m. del Pacífico Ingresando a [AXS.com](#) y utilizando el Código: PBC.**

La venta pública de entradas comienza el jueves, 4 de febrero a las 10 a.m. PT ingresando a [AXS.com](#).

Además de poder ser adquirida a través de Prime Video sin que importe tu membresía a Prime, la gente podrá seguir accediendo a la transmisión a través de los medios tradicionales por cable y satélites, y también por PPV.com.

El evento es promovido por TGB Promotions y Sampson Boxing.

"Sebastián Fundora es un espectáculo imperdible cada vez que sube al cuadrilátero, y está muy motivado para complacer a la afición una vez más frente a uno de los campeones más destacados de esta era, Keith Thurman", declaró Tom Brown, presidente de TGB Promotions. "Fundora y Thurman llevan meses preparándose para pelear, y finalmente se verán las caras el 28 de marzo en Las Vegas como evento estelar de esta función de PBC Pay-Per-View por Prime Video, donde el ganador se posicionará para reclamar el trono como rey del peso súper wélter. La presión incesante de Fundora contra la potencia y habilidad de Thurman son ingredientes perfectos para drama intenso desde el campanazo inicial".

"Sebastián está 100% listo para volver al ring", declaró Sampson Lewkowicz, de Sampson Boxing. "Esta es una pelea difícil y Sebastián no subestima a ningún oponente, especialmente a un gran ex campeón como Keith Thurman. Espero que Sebastián ofrezca otra actuación emocionante para consolidarse como el mejor superwélter del mundo actual".

****SEBASTIAN FUNDORA VS. KEITH THURMAN****

El evento principal contará con **Sebastián "La Torre Infernal" Fundora** defendiendo por tercera vez su corona del CMB ante el ex campeón mundial unificado de peso wélter **Keith "One Time" Thurman**, en un duelo a 12 asaltos por la supremacía del peso súper wélter.

Fundora (23-1-1, 15 KOs) llegó por primera vez a la cima de la división súper wélter al derrotar a Tim Tszyu por puntos en la pelea más sangrienta del 2024, conquistando los títulos del WBC y la OMB como resultado.

Tras defender sus cinturones noqueando a Chordale Booker en marzo del año pasado, Fundora puso a su cinturón del WBC nuevamente en juego durante una revancha contra Tszyu en julio. Esta vez, Fundora cerró el espectáculo con estilo: enviando a Tszyu a la lona en el primer asalto y forzando el fin de la pelea tras el séptimo round.

Nacido en Coachella, California, Fundora demostró su temple de forma notable en abril de 2022 al enfrentarse al potente Erickson Lubin en una pelea que de inmediato se postuló como candidata a Pelea del Año.

A pesar de que ambos boxeadores besaron la lona, Fundora demostró ser más resistente y, al final, eso llevó a la esquina de Lubin a detener la pelea tras el noveno episodio. El púgil de 28 años ha derrotado a una larga lista de contendientes a lo largo de su carrera, con su única derrota sufrida ante Brian Mendoza en 2023. Fundora mide 1, 98 metros (6 pies y 6 pulgadas) y representa a una de las familias más exitosas del boxeo, ya que es entrenado por su padre Freddy junto a su hermana menor, la campeona mundial indiscutida del peso mosca Gabriela. Los dos Fundora son los primeros hermanos boxeadores en ostentar campeonatos mundiales de forma simultánea.

"El campamento (de entrenamiento) va de maravilla", dijo Fundora. "El sábado 28 de marzo será una noche emocionante para los aficionados al boxeo, con Sebastian 'La Torre Infernal' Fundora acaparando Las Vegas una vez más".

Thurman proviene de Clearwater, Florida (31-1, 23 KOs) y ha construido uno de los currículos más impresionantes como uno de los mejores pesos wélter de esta generación habiendo derrotado a los ex campeones Shawn Porter, Danny García y Robert Guerrero en combates de alto perfil. Unificó los títulos de la AMB y el CMB ante García en una inusual pelea de unificación entre campeones mundiales wélter invictos, y su única derrota llegó en 2019 en una Pelea del Año ante el legendario Manny Pacquiao. Aquella vez, Thurman estuvo del lado equivocado de una ajustada decisión dividida.

Él se repuso ante el actual campeón mundial welter del WBC, Mario Barrios, ganando por decisión unánime en febrero de 2022. Estaba programado para enfrentar al australiano estelar Tim Tszyu en marzo de 2024, pero se vio obligado a retirarse debido a una lesión, regresando finalmente al ring en marzo pasado con una victoria tras detener a Brock Jarvis en el tercer asalto.

"Me puse mis primeros guantes hace 30 años, y de alguna manera sigo con hambre de más", exclamó Thurman. "El 28 de marzo tengo la oportunidad de volver a ser campeón mundial y escribir mi historia de redención. Puede que me enfrente a 'La Torre Infernal', pero cada célula de mi cuerpo sabe que él no está a mi nivel. Lo que planeo hacer será histórico. Este es un duelo clásico de la vieja escuela contra la nueva escuela, y es una pelea que los aficionados no se quieren perder. ¡Estoy listo para la batalla!".

#

Para más información, visita Amazon.com/PBC y www.PremierBoxingChampions.com, síguenos con el hashtag #FundoraThurman, en Twitter y en Instagram por @PremierBoxing, o hazte fan en Facebook ingresando a <http://www.facebook.com/PremierBoxingChampions>

CONTACTOS:

Martín Bater, PBC en Español: (602) 390-4213

Tim Smith, PBC: (702) 843-3400

Swanson Communications: (202) 783-5500, contact@swansonpr.com

Harrison Raboy, Prime Video; hraboy@amazon.com

TGB Promotions: (818) 817-8001

Sampson Boxing, Andre Courtemanche: bigmediabuzz@msn.com

Scott Ghertner, MGM Resorts International: sghertner@mgmresorts.com

Allyson Wadman, MGM Resorts International: awadman@mgmresorts.com

Credenciales: www.magnamedia.com